

# Région Brabant wallon

**Excuses.** Pour des raisons techniques, la page Sport BW n'a pas été publiée hier. Veuillez nous en excuser

VOLLEY-BALL

## Le BW Nivelles lance sa saison

Les Aclots ont enfin gagné après quatre journées de championnat de Liga B

**En l'emportant 3-0 face à Herenthout dimanche, le BW Nivelles a décroché une première victoire en Liga B cette saison. Il aura donc fallu attendre quatre matchs pour voir les Brabançons wallons s'imposer. La première mission de l'opération sauvetage a connu un franc succès. Retour sur le triomphe et perspective d'avenir avec le capitaine nivellois Serge Kerres.**

Après trois matchs face à de gros morceaux de la Liga B, Nivelles recevait Herenthout dans un match à ne pas perdre en vue du maintien. "Si nous prenions une dégelée contre cette équipe, le reste de la saison se serait annoncé bien sombre pour nous", raconte Serge Kerres. "Mais avec cette victoire 3-0, notre avenir s'éclaircit un peu, même si nous savons que la route vers le maintien est encore très longue", poursuit-il avec soulagement. Au coup de sifflet final, le capitaine nivellois a bien saisi la libération que signifiait cette première victoire. "Malgré nos défaites, nous n'étions en aucun cas inquiets quant au reste de la saison. Mais il faut bien avouer que cette victoire fait du bien. Notre groupe est formé de beaucoup de jeunes joueurs qui surfaient sur une vague très positive depuis quatre saisons. Pour

eux perdre n'était pas très habituel. Ces succès tombent vraiment par faitement", ajoute-t-il.

Dans sa salle face à un concurrent direct, Nivelles a pu compter sur un service/réception pleinement retrouvé après trois prestations loin d'être bonnes. "Pour une fois, tous nos secteurs de jeu ont tenu le coup. Nous avons su mettre nos adversaires en difficulté sur notre service même si nous en avons raté sept dans le premier set", analyse Serge Kerres. "La bonne réception de Martin Bosquet a aussi permis à notre passeur Nicolas Pourbaix de distiller de bonnes passes", poursuit-il.

**"AVEC CETTE VICTOIRE, NOTRE AVENIR S'ÉCLAIRCIT QUELQUE PEU"**

Vous l'aurez compris, les trois points glanés font du bien. "Puisse maintenant, il faudra laisser deux équipes derrière nous. Ça passera par des points grappillés contre des équipes plus fortes, mais aussi par un sans-faute contre nos concurrents de bas de classement", insiste-t-il.

Le BW Nivelles est actuellement avant dernier ex-aequo avec trois points. «

V.T.



Face à Herenthout, le BW Nivelles a enlevé son premier succès de la saison. Trois points importants en vue du maintien.

■ BW

### Ambiance

#### "Le public a joué son rôle de 7<sup>e</sup> homme"

À l'occasion de ce match à ne pas perdre, le club nivellois avait fait le nécessaire pour ramener de l'assistance autour du terrain. Le succès a été total. "Les joueurs de première sont passés dans les équipes de jeunes pour distribuer des invitations. Nous avons créé un évé-

nement sur Facebook et visiblement, le bouche-à-oreille a fonctionné. Il y avait une super ambiance car les supporters adverses étaient aussi accompagnés d'une fanfare. Le public a joué son rôle de 7<sup>e</sup> homme. Il nous a transportés vers la victoire", explique le capitaine. «

### Le président Francis Offermans se réjouit des succès de dimanche "La victoire nous met du baume au cœur"

Présent dimanche pour encourager son équipe, le président nivellois Francis Offermans se félicitait de deux choses au terme de la rencontre : son équipe a gagné et les supporters ont répondu présents. "Cela fait une dizaine d'années que nous avons changé de politique. La priorité désormais, c'est l'ambiance du club. Si nous pouvons avoir une équipe qui truste les sommets, c'est du bonus. Actuellement, nous avons les deux mêmes,

et c'est bien normal, notre équipe joue pour ne pas descendre. Mais je suis très heureux que la première soit à ce point soutenue" explique-t-il.

Concernant le résultat, Francis Offermans est également aux anges, même si le travail à fournir est encore énorme. "Bien sûr cette victoire est encourageante. Notre marche à suivre est pour le moment respectée. Il faut croire que notre maintien passera par un

match référence contre une grosse équipe", ajoute-t-il. "Aujourd'hui, on profite de ce succès car nous n'en aurons pas beaucoup pendant le championnat. Il nous met du baume au cœur. La saison passée, nous avons connu quelque 80% de victoires. Cette année, il est probable que ce soit l'inverse. Il va falloir gérer cette situation difficile. Mais ça, nous le savions avant de commencer", conclut le président. «

V.T.

### PEOPLE

#### "Pierre Huart"

Pour ce match au sommet du bas de classement, Nivelles pouvait compter sur un supporter de choix, à savoir le bourgmestre Pierre Huart. Le maieur aclot n'a pas hésité à poster quelques tweets dont certaines photos du match. «

### HOCKEY

Les champions de Belgique sont sortis premier de leur groupe

## Retour gagnant pour le Watducks en EHL

Après un excellent début de championnat, les Waterloo Ducks ont confirmé leur bonne forme en se qualifiant pour le second tour de l'Euro Hockey League. En écartant les Biélorusses de Stroitel et les Anglais d'East Grinstead, les Brabançons wallons ont rendu une copie propre et soignée lors d'un week-end britannique très pluvieux.

"Après trois ans d'absence, il était important pour nous et club de renouer avec cette compétition", explique Benjamin Van Hove, défenseur des Vert et Blanc. "Aujourd'hui, nous avons le sentiment du devoir accompli. Premièrement car lors de nos trois dernières participations, nous sommes chaque fois arrivés second. Cette année, la frustration s'est dissipée puisque nous avons dominé le groupe. Ensuite, le jeu proposé était très satisfaisant, hormis quelques séquences contre les Biélorusses. Mais contre les Anglais, nous avons été solides et nous sommes créés des occasions", analyse l'ex-international. Waterloo a donc validé son billet



Benjamin Van Hove (à droite) face à Ashley Jackson.

■ ADS

pour les huitièmes de final, stade qu'il n'a jamais passé auparavant. "Le premier but, c'est de passer cet écueil. Après, nous sommes plusieurs joueurs à penser que cette année, c'est la nôtre. Pourquoi pas un Final Four?", espère-t-il. "Au prochain tour, il faudra avoir de la chance avec le tirage. Après, la solution c'est de jouer son plus beau hockey."

Une qualification et une première place en division d'Honneur, Waterloo n'aurait pas rêvé meilleur

départ. "Les résultats en EHL sont dans la lignée de ceux en championnat. Il faut que ça dure et pour ça, nous devons gommer certains moments d'absences qui nous coûtent des goals."

La suite, elle, se fera sans Pascal Kina. Le coach gantois dirigera dimanche son dernier match sur le banc du Watducks. Il va se consacrer pleinement à l'équipe nationale dames. "Ça me fait un gros pincement au cœur", conclut-il. «

V.T.

### RUGBY

L'Asub vient de passer leader de la division 1

## "Mes joueurs sont très fatigués"

Avec six victoires en autant de matchs, voilà l'Asub de Waterloo seul au sommet de la division 1 de rugby. Dimanche face au Coq Mosan, les joueurs de Pierre Amilhat ont gagné 15-34. Dans le même temps, Boitsfort, ancien leader, s'inclinait à domicile face à Dendermonde. Résultats des courses, les Brabançons wallons doublent les Bruxellois et les devançant d'une unité. Waterloo passera donc la trêve de Toussaint dans la peau d'un leader.

"Cette première place ne change pas grand chose. Elle nous permet juste d'avoir un peu d'avance par rapport au tableau de marche que nous nous étions fixés", souligne Pierre Amilhat, coach des Waterloo. "De ce fait, nous pouvons envisager l'avenir avec plus de sérénité", ajoute-t-il.

Et l'avenir, c'est déjà cette semaine avec des séances normales d'entraînement malgré les vacances. Car dès la reprise, il y aura le choc face à Boitsfort. "La défaite des Bruxellois dimanche est la pire des choses qui pouvait nous arriver. Le 11 novembre, ils auront à cœur



L'Asub est invaincu.

■ DE CREMER

dese racheter et de reprendre leur première place", analyse l'entraîneur français. "Je pense que tout le monde attend ce match avec impatience. Il faudra donc être en forme. Voilà pourquoi les treize jours qui vont arriver seront consacrés à l'entraînement et au repos. Mes joueurs sont fatigués et vu notre programme de reprise (Boitsfort, Dendermonde et Kinturo), il va falloir gérer les organismes", conclut Pierre Amilhat. «

V.T.

## Vite!

### FOOTBALL

#### La semaine de l'AFC Tubize

Au lendemain du match à Westerlo, Dante Brogno a dispensé un entraînement. Hier, repos pour le noyau Asauf pour Steens, Posluszny, Leclercq, Garlito, Diogo, Mulisa et Becker qui ont pris part au match des réserves au soir. Aujourd'hui, deux séances sont au programme: une à 10h, l'autre à 15h. Il y aura également entraînement demain après-midi alors que jeudi, le T1 carolo a donné congé. La réception de Saint-Trond dimanche à 15h sera précédée de deux entraînements vendredi et samedi.

À part Lkoutbi qui revient petit à petit et Samba Diawara, pas de bobo. Norman Sylla est toujours en rééducation. «

### FUTSAL

#### Rebecq à la peine en division 3C

Fortunes diverses pour les clubs rebecquois de futsal ce week-end en division 3C. Rebecq United a fait 4-4 contre Piazza Gilly pendant que l'Ajax Rebecq prenait un claqué contre Colfontaine 6-1. «